

## Interpellation par la Sûreté Ferroviaire en gare d'Aulnay-sous-Bois : l'UNSA-Ferroviaire déplore l'emballement médiatique et soutient les agents SUGE

Une vidéo montrant des agents de la Sûreté Ferroviaire en pleine interpellation a été diffusée sur les réseaux sociaux avant de faire l'objet d'un emballement médiatique. Cette vidéo ne montre qu'une partie de l'intervention sortie du contexte, en éludant les raisons de cette interpellation. La mise en cause ne portait pas de masque, était démunie de titre de transport et venait d'être verbalisée à trois reprises. Elle a griffé, mordu et craché sur les agents. Conformément à leur prérogatives les agents ont donc procédé à son interpellation, dans le respect strict des gestes métiers et avec le professionnalisme qu'on leur reconnaît.

Pour **l'UNSA-Ferroviaire**, les errements de certains individus ne doivent pas jeter le discrédit sur l'ensemble des forces de l'ordre et, de fait, sur les agents de la Sûreté Ferroviaire.

**L'UNSA-Ferroviaire apporte son soutien aux collègues présents lors de cette interpellation et ainsi qu'à l'ensemble des agents sur le terrain exerçant dans ce contexte particulier.**

### CONTACTS PRESSE :

**Didier MATHIS**  
Secrétaire Général  
06 19 46 12 30



**Frédéric FOURNIER**  
Secrétaire Général des Services  
06 45 16 28 39

